

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE



## COOPÉRATION EUROPÉENNE ACCUEIL D'UNE DÉLÉGATION DE SAXE-ANHALT

Convaincu du caractère fructueux des échanges inter-bassins et des coopérations, notamment européennes, l'Etablissement public Loire développe depuis plusieurs années maintenant des contacts privilégiés avec les acteurs du bassin de l'Elbe.

En effet, en lien avec l'accord de coopération entre la Région Centre-Val de Loire et le Land allemand de Saxe-Anhalt, l'Etablissement entretient des échanges étroits avec ce Land, fortement impacté par les crues historiques de l'Elbe en 2013. C'est autour de cette thématique qu'une délégation d'élus de l'Etablissement s'était rendue à Magdebourg en octobre 2015. Dans la continuité de ces échanges, il a accueilli, du 23 au 25 mars 2017, une délégation conduite par M. Rainer ROBRA, Chef de la Chancellerie du Land de Saxe-Anhalt.

Ainsi, au cours des réunions et visites de sites axées sur la thématique de la gestion des risques d'inondations, il a été possible de profiter des expériences respectives sur des questions aussi sensibles que le couplage entre les infrastructures de protection dites « dures », telles que les barrages écrêteurs de crues et les digues, et celles dites « souples » comme les zones d'expansion de crue. La question de la prise en compte du changement climatique a également été abordée à plusieurs reprises, dans une logique d'adaptation des dispositifs et modalités de gestion des inondations.

Plus généralement, le Land de Saxe-Anhalt semble pouvoir constituer le trait d'union avec la diversité d'acteurs du bassin de l'Elbe. Ainsi, la signature le 23 mars du mémorandum de coopération entre l'Agence régionale de prévention des inondations et de gestion des eaux de Saxe-Anhalt et l'Etablissement ouvre la voie à des échanges renforcés dans le domaine de la gestion intégrée des bassins fluviaux de l'Elbe et de la Loire, notamment sur les politiques et mesures d'adaptation au changement climatique, ainsi qu'au développement et à l'approfondissement de la coopération dans le cadre de la mise en œuvre de la directive « Inondations », notamment sur la question de la réduction de la vulnérabilité du patrimoine culturel, ô combien riche sur ces deux territoires.

**>> Retrouvez l'ensemble du programme, des présentations, visites de terrain sur [www.eptb-loire.fr/accueil-dune-delegation-de-saxe-anhalt-23-25-mars-2017](http://www.eptb-loire.fr/accueil-dune-delegation-de-saxe-anhalt-23-25-mars-2017)**

